



Objectif : Territoires Apprenants

La newsletter de la DSDEN du Pas de Calais - n°94 - 19/11/2024

Expérimenter

Des « APC-parents » en CP à l'école Louis Blanc - Michelet de Boulogne sur Mer



Parmi les facteurs de bien-être à l'école, les relations parents-enseignants sont un pilier incontournable, particulièrement en Education Prioritaire où les parents ont parfois un passé douloureux avec l'école. L'école Louis Blanc - Michelet de Boulogne sur Mer propose de faire des APC un moment de rencontre en petit comité, autour d'un objectif commun : la réussite des enfants.

Partage d'expérience : Une semaine de rentrée des classes placée sous le signe de l'intégration dans les écoles du REP+ de Grenay



Pour cette rentrée 2024, les enseignants du REP+ de Grenay s'était fixé un enjeu majeur : l'intégration ! Une intégration préparée, à laquelle chacun d'entre eux avait réfléchi lors de la journée de pré-rentrée, une motivation totale pour faire de cette semaine un moment réussi. Retrouvez le témoignage de plusieurs acteurs de cette semaine pas comme les autres !

Webradio : notre guide pour lancer vos propres podcasts !



Retrouvez notre guide "Se lancer dans... la webradio" pour vous accompagner dans cette démarche. A travers 4 parties, "Je m'informe", "Je suis accompagné", "Je me lance", "Je m'inspire", retrouvez l'ensemble des ressources qui vous permettront de réaliser vos propres podcasts avec vos élèves !

Accompagner

Guide des Ressources Numériques Éducatives : une synthèse de la Direction du Numérique de l'Éducation



La Direction du Numérique pour l'Éducation (DNE) a conçu ce document de synthèse afin de permettre aux enseignant.e.s de sélectionner des outils et des ressources numériques pour leurs usages pédagogiques permettant de tirer parti des innovations récentes, en particulier d'intelligence artificielle, mais aussi de créer, co-construire et partager eux-mêmes ces ressources sur des outils libres et communautaires, établis ainsi comme « communs numériques ».

Partager

Concours CGénial 2025



Le concours de projets scientifiques et techniques interdisciplinaires, fruit d'un partenariat entre « Sciences à l'École » et la Fondation CGénial, fait sa rentrée ! Il s'adresse à tous les collégiens et lycéens - filles et garçons - des voies générale, technologique et professionnelle, sur tout le territoire national et dans les établissements d'enseignement français situés à l'étranger. Retrouvez la vidéo de présentation en cliquant sur l'image ci-contre ainsi que toutes les informations sur le site : www.sciencesalecole.org